

Heubacher Peru-Gruppe braucht Unterstützung

Rückblick auf Arbeit der Gruppe für das Armenviertel Laderas in Lima – Amtierender Vorstand der Gruppe sucht Nachfolger.

HEUBACH. Die Peru-Gruppe-Heubach blickt wieder auf ein Jahr großer Unterstützung für das Armenviertel Laderas in Lima zurück. Seit nunmehr 29 Jahren werden Projekte wie die Volksküche, die Kindertagesstätte, die Vorschule sowie die Zahnfee

mit der Behandlung und Fluoridierung von Kindern von Heubach aus finanziert und in der Kartenwerkstatt zehn Frauen ein Zusatzverdienst ermöglicht. Darüber hinaus gibt es eine Vielzahl von Sonderprojekten. In diesem Jahr konnte die

Instandhaltung der Gebäude von Volksküche, Vorschule und Kindertagesstätte umgesetzt sowie die Erneuerung des Spielplatzes für Vorschulkinder abgeschlossen werden. So werden am Ende des Jahres wieder über 100.000 Euro an Unterstützung nach Laderas geflossen sein.

Ein besonderer Tag in Laderas war der Besuch von Heidi und Bruno Kaufmann, die seit langem die Peru-Gruppe mit ihren Multivisionsshows unterstützen. Sie wurden herzlich in der Kinderkrippe und Vorschule empfangen, jeder Raum war geschmückt mit „Bienvenidos“ und „Amigos Heubach“. „Kinder, die sonst auf der Straße leben, haben hier durch Spenden die Chance auf ein gutes, besseres Leben“, berichten Heidi und Bruno Kaufmann

Im kommenden Jahr blickt die Peru-Gruppe Heubach auf 30 Jahre Unterstützung für Laderas zurück. In diesem Zeitraum wurden mehr als 1,6 Millionen Euro nach Laderas transferiert, womit einer ganzen Generation von Menschen geholfen werden konnte. Das ist nur möglich durch die Unterstützung von Spendern und

den unermüdlichen Einsatz von vielen Helfern bei den Veranstaltungen vor Ort. Seit langer Zeit jedoch ist der Verein auf der Suche nach Verantwortungsträgern, insbesondere für den Vorstand. Der amtierende Vorstand steht fast komplett nach Ablauf seiner Amtszeit im Frühjahr 2027 aus persönlichen und Altersgründen nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung. Darum besteht Bedarf an verantwortungsvollen Menschen, die bereit sind, die organisatorischen Fäden in die Hand zu nehmen.

Bei Interesse bitte melden unter vorstand@peru-gruppe-heubach.de Die nächste Veranstaltung der Peru-Gruppe findet am 15. November um 19.30 Uhr in der Stadthalle Heubach statt. Marlene und Ludger Kirschen zeigen ihre Filmreportage „Brasilien – Natur trifft Lebensfreude“. Der Eintritt ist wie immer frei, die Peru-Gruppe freut sich aber über Spenden für das von ihr betreute Armenviertel Laderas, gerne auch auf ihr Spendenkonto DE68 6145 0050 0800 0015 08. (mke)



Heidi Kaufmann besucht hier den Kinderhort im Armenviertel Laderas in der peruanischen Hauptstadt Peru.
Foto: Peru-Gruppe